

Erstkommunion zu Pfingsten in St. Georg

Emilie Grabher war die einzige im deutschsprachigen Umfeld, die heuer in Istanbul zur Erstkommunion kam. Die Vorbereitung erfolgte gemeinsam mit den Eltern, die sich sehr engagiert einbrachten. Die Feier war ein großes pfingstliches Gemeindefest von St. Georg. Neben den Lehrern und den Schwestern kamen auch viele Mitschüler von Emilie mit ihren Eltern, großteils aus anderen Konfessionen und Religionen. Im Schulhof wurde dann weitergefeiert.

Die alte Fabel vom Wettkampf zwischen Sonne und Wind wurde von den Kindern in verteilten Rollen gelesen und gespielt. Superior Alexander Jernej nahm sie zum Anlass, um über Gottes Geist



inmitten der Welt zu sprechen, manchmal dringt er stürmisch in unser Leben, zu anderen Zeiten ist er zart und wärmend, um sein Ziel zu erreichen. Wir können auf ihn vertrauen, Gott ist mit uns und will uns begegnen – gerade auch in stürmischen Zeiten.